

と う り さ と 桃 李 の 里

福島市立中野小学校 学校だより

平成28年 5月27日発行 (No.6)

文責：校長 渡邊昌和

○心電図の検査が行われました。

26日に、保健衛生協会から2名の看護師の方が来校し、保健室で1年生と4年生、及び、希望者への心電図検査が行われました。一人ずつ交代で保健室のベッドを使って数分間の測定を行い、私たちが寝ている時でも頑張っている心臓の動きを診断してもらいました。

いつも元気なこぶしっ子達ですが、みんな看護師さんの指示を聞いて、静かに検査を受けていました。



○クラブ活動、楽しく頑張っています！



3年生～6年生が参加して、年間15回ほど、冬場を除き、月に1～2回程度実施されるクラブ活動が本格的に始まりました。本年度は「ゲームクラブ」と「ものづくりクラブ」の2つが設定され、先生も子どもたちもそれぞれ工夫しながら活動していました。今回は、バドミントンとホットケーキに挑戦し、それぞれ頑張っていました。これからの活動も楽しみです！

○春から夏へ・・・いろいろ動き出す時期となりました。

(1)「プール」

排水もほぼ終わり、28日(土)のお掃除を待つばかりです。お世話になります。

6月にはいよいよプール開きです。



※市水泳大会 (7/26(火))

(3)「グリーンカーテン」

職員室～保健室前の花壇にグリーンカーテンを作る準備が進行中です。

技能主査の萩野さんが花壇をならし、今、苗を植える準備の真っ最中です。

校舎を覆うほど大きく育てられるといいですね！



(5)「熊」(!!??)

中野小メールでもお知らせしましたが、平野小～大笹生小方面で、熊が目撃されています。十六沼・13号線方面等十分にお気をつけください。



(2)「宿泊学習」

茂庭小と合同で開催される宿泊学習。6月1日(水)～3日(金)の2泊3日、「那須甲子青少年自然の家」で5・6年生が参加します。

しおりもできあがり、24日は茂庭小に出かけて事前学習会も行ってきました。

登山やキャンプファイヤー、野外炊飯などの活動もさることながら、一番の楽しみは、みんなでワイワイと泊まることかもしれません。

元気で、楽しく、無事で、かつ思い出多い体験にして欲しいです。



(4)「音楽祭の合唱曲」

夏休みの最後、8月22日(月)に行われる音楽祭。今年の曲は、AKB48が歌った「365日の紙飛行機」に決まりました。朝の連続ドラマの主題歌で知っている方も多いかと思えます。今は、朝の放送で曲を流しながら、みんなで雰囲気をつかんでいるところです。

こぶしっ子達は、どんな紙飛行機を飛ばしてくれるでしょうか。乞うご期待！！

